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Il salvataggio di Alitalia -  Di Maio: bene se chiudiamo senza Atlantia

 Nessuno scambio con Atlantia tra la tragedia del crollo del Ponte Morandi a Genova e l'eventuale ingresso
del gruppo tra i soci di Alitalia. Il vicepremier Luigi Di Maio, intervistato sulla trasmissione Rai «1/2 ora
in più» avverte: «Se ci sono concessionari autostradali che vogliono entrare fra i soci della compagnia di
bandiera, non si illudano di comprare dal governo il silenzio sulla questione Morandi. Quello che si sta
facendo al Mit sulla concessione non deve assolutamente incrociarsi con quello che si sta facendo al Mise
su Alitalia». Di Maio ricorda che da settimane sui giornali si legge « che il gruppo Atlantia o il gruppo
Toto sono interessati ad Alitalia» ma in effetti - continua - nessuna formale manifestazione di interesse è
arrivata. A ogni modo chiosa: «Se riusciamo a chiudere l'affare di Alitalia con Fs, Delta Airlines, il Mef e
un altro soggetto che non sia concessionario autostradale bene, sono contento» .
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